

Les acteurs du culte

Il n'y a pas de culte sans assemblée. Elle est la condition absolue pour que celui-ci ait lieu. *Là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux*, nous dit Jésus-Christ (Matthieu 18/20). Parmi ces personnes, il y en a qui ont accepté d'assurer un service.

Le sacristain

Préparer un lieu de culte pour qu'il soit accueillant, propre, fonctionnel, en s'assurant que la prière ne sera pas perturbée par des aléas techniques, voilà la mission du sacristain.

Le sacristain fera une multitude de gestes simples et discrets pour faire du culte un moment solennel et reposant. Parfois, c'est une équipe qui s'occupe des différentes tâches : nettoyage, sonnerie des cloches, sonorisation, préparation des objets liés aux sacrements, fleurissement...



L'organiste



L'importance de la musique dans les célébrations n'est plus à démontrer. Nos églises possèdent pour la plupart un instrument très apprécié dans l'accompagnement des chants, l'orgue. Avec ses mains et parfois ses pieds, l'organiste animera cette merveille de mécanique pour que l'air se transforme en mélodie et les paroles des cantiques en chant.

Certaines paroisses doivent se passer d'orgue ; un autre instrument prendra la relève le plus souvent, à moins que l'assemblée chante *a capella*.

Le célébrant

Pasteur ou lecteur, il a suivi une formation théologique et pratique pour célébrer le culte en proposant une liturgie, des chants et une prédication. Après un temps de préparation dans les jours qui précèdent le culte, le célébrant participe et anime celui-ci en veillant à ce que chaque personne venue à cette occasion reparte avec une espérance nouvelle, des questions et des réponses pour sa vie et l'envie de partager ce qui a été reçu dans ses paroles, ses pensées et ses actes.

